



Avignon, le 18 juin 2014

COMMUNIQUE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION de l'Association de gestion du Festival d'Avignon

Le Conseil d'Administration du Festival d'Avignon, réuni ce jour, a entendu des représentants du personnel du festival.

Le Conseil d'Administration, conscient à la fois de l'importance pour le festival de leurs métiers et soucieux qu'ils ne soient pas fragilisés, exprime son plein soutien aux salariés intermittents.

Le Conseil d'Administration considère qu'il est vital que l'édition 2014 ait lieu.

Les conséquences d'une éventuelle annulation pour le festival, les salariés, les spectateurs et l'ensemble de l'environnement, économique, politique, social et culturel sur le territoire seraient désastreuses pour 2014 mais aussi pour les éditions suivantes.

Le Conseil d'Administration et ses membres mettront tout en œuvre pour convaincre les différents partenaires d'indispensables négociations.